

# *Afirman que la cuarta parte de los israelíes viven en la pobreza*

---



Tel Aviv, 9 dic (RHC) Una ONG israelí indica que más de una cuarta parte de todos los colonos judíos vive en la pobreza y la cifra de niños pobres supera el millón.

En su informe anual sobre la pobreza publicado este lunes, la oenegé Latet ha informado de que más de 2,3 millones de judíos y 530 000 familias viven actualmente en la pobreza, incluidos más de un millón de niños, destaca HispanTV.

El informe mide la pobreza, valorando a quienes carecen de las necesidades esenciales como vivienda, educación, asistencia médica, seguridad alimentaria y la capacidad de cubrir los gastos de la vida.

El director de Latet, Gilles Darmon, dice que el régimen de Israel ha mantenido la pobreza a través de un conjunto de prioridades.

“No solo no hay un programa operativo plurianual y una política establecida, sino que también todo está estancado”, ha dicho Darmon en un comunicado.

El sistema político del régimen de Tel Aviv se ha hundido en el caos en el último año, en gran parte por los problemas jurídicos del primer ministro Benjamín Netanyahu.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/209312-afirman-que-la-cuarta-parte-de-los-israelies-viven-en-la-pobreza>



**Radio Habana Cuba**